



Proyecto Centro de Cooperación de Tecnología de Información Chile-Corea

En este proyecto, producto de la negociación entre el Gobierno de Corea y el Ministerio de Economía de Chile, el en que participó el profesor Ricardo Baeza, académico del Departamento de Ciencias de la Computación, se contará con recursos coreanos de un millón de dólares por tres años, para financiar proyectos de investigación y desarrollo en el área de tecnología de información y comunicaciones que tengan un impacto potencial tanto en la industria coreana como chilena. En tanto, a la Universidad de Chile, le corresponde poner en tiempo, profesores y el espacio físico equivalente a otro millón de dólares durante ese mismo período.

También durante la ejecución de este proyecto se promoverá el intercambio tanto de académicos y de alumnos como de empresas entre de ambos países, siendo una de las actividades que se realizarán durante el mes de noviembre cuando se efectúe la reunión de la APEC, una conferencia con miras a tener, además, la participación de países de la Región. En la video conferencia realizada participaron los integrantes del Comité Político-Ejecutivo del proyecto integrado por Carlos Alvarez, Subsecretario de Econo-

mía; Francisco Brieva, Decano de la Facultad y Thierry de Saint Pierre, Director de Tecnología de Información de la CORFO, por parte de Chile y, Kun-Young Ahn, Director del ICT Cooperation Bureau, MIC, Jong-Seong

La primera reunión mediante una video conferencia se efectuó el miércoles 28 de julio para dar inicio formal al proyecto que crea el Centro de Cooperación de Tecnología de Información suscrito por el Gobierno de Corea y el Gobierno de Chile, que en el país será ejecutado por la Universidad de Chile a través de nuestra Facultad.

Hwang VicePresident of IT Planning División, NCA y Yoon Jeong-Won Director of International IT Bussines Team, NCA.

El Comité sostendrá otra la próxima reunión durante el mes de octubre próximo.

